

Bâtiments de santé



Investissements totaux
CHF 47 Mio.

Prestations fournies

Direction externe du projet | assistance de la direction du projet |
Représentation du maître d'ouvrage pour toutes les phases SIA | modifications de projet et gestion des avenants |
contrôle des coûts | contrôle des plans | contrôle qualité sur le chantier, reporting des risques, de la qualité, des coûts et délais |
coordination de la construction avec les utilisations et l'exploitation | surveillance de la procédure de réception et de la correction des défauts

Nouvelle construction et assainissement des unités de lits

HÔPITAL CANTONAL OBWALD

Le bâtiment actuel abritant les unités de lits de l'hôpital cantonal d'Obwald à Sarnen ne répond plus aux besoins de soins modernes. Le canton a décidé de construire un nouveau bâtiment pour les unités de lits et de transformer le bâtiment existant pour abriter des locaux de traitement et les bureaux des médecins. La réorganisation permet de regrouper dans un nouveau secteur du bâtiment de soins les soins de surveillance et la salle de réveil.

Domaines traités :

Stations de traitements (médecine, chirurgie, lits d'accueil), IMC Intermediate Care en combinaison avec la salle de réveil, adaptation des salles d'opération, services ambulatoires (médecine, chirurgie, orthopédie, gynécologie, cuisine, restaurant), adaptation de la logistique.